
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

COMUNE DI PIETRAPERZIA 

 
 

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE 
 

STATUTO – REGOLAMENTI – DECENTRAMENTO – TRASPARENZA – AFFAR I GENERALI 
 

VERBALE N. 02 DEL 09.03.2016  

 

                                  
L'anno duemilasedici, il giorno  nove  del mese di marzo alle ore 16.15, nel Palazzo Comunale, si è 
riunita la I Commissione Consiliare sotto la presidenza del Consigliere comunale avv. Filippo 
Alessandro Bevilacqua regolarmente convocata dallo stesso con note prot. 3234 e 3335/2016 e 
composta dai seguenti consiglieri comunali Sigg.: 
                                            PRESENTE    ASSENTE               SOSTITUITO DA 

1. Bevilacqua Filippo Alessandro X   

2. Giusto Michele        X Stuppia Chiara 
Giusta delega prot 3555 del 9/3/2016 

3. Friscira Patrizia        X Falzone Calogero 
Giusta delega prot 3378 dell’8/3/2016 

4. Romano Silvia X   

5. Viola Antonio 
       X Calì Vincenzo 

 
 
Partecipa alla seduta il Segretario verbalizzante della I Commissione consiliare la dipendente 
comunale sig.ra Puzzo Adriana Carmela Tecla, nomina prot. N. 14099 del 25.08.2015 
E’ presente il Presidente del Consiglio 
 
Il Presidente della I Commissione riconosciuta la validità dell'adunanza, dichiara aperta la seduta e si 
passa alla trattazione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 
 
1. Proposta di delibera del regolamento per incentivi alle adozioni di cani randagi; 
2. Proposta di delibera del regolamento sull’istituzione Albo Comunale Avvocati; 
3. Proposta di delibera del regolamento incentivi alle attività produttive. 
4. Varie ed eventuali. 
 Il suddetto Ordine del giorno è stato integrato con la Proposta di regolamento di contabilità. 
 
Il Presidente del Consiglio fa presente che a seguito di incontro con i capi gruppi consiliari le 
commissioni hanno avuto dei cambiamenti all’interno dei componenti. Per quanto riguarda la prima 
commissione consiliare il consigliere Giusa Rosa Maria è stato sostituito con il Consigliere Romano 
Silvia. 
Si estrapola il punto all’ordine del giorno relativamente alla proposta del regolamento di contabilità. 
Si procede alla trattazione del regolamento di contabilità proposto dal responsabile del settore 
economico finanziario 
Si passa alla votazione, espressa in forma palese, per quanto riguarda il parere sulla Proposta di 
regolamento di contabilità. 
Esito della votazione:  
Bevilacqua Filippo Alessandro –  favorevole 
Stuppia Chiara – favorevole 
Falzone Calogero – favorevole 



Romano Silvia – Favorevole 
Calì Vincenzo – Favorevole 
 
La Commissione ad unanimità esprime parere favorevole alla Proposta di regolamento di 
contabilità. 
 
Si procede alla trattazione del I punto all’ordine del giorno: (Proposta di delibera del regolamento 
per incentivi alle adozioni di cani randagi). 
 
Il Presidente legge gli articoli che hanno subito qualche opportuna modifica anche in sede della 
presente commissione. 
Si procede alla discussione.  
Viene formalizzata la proposta di deliberazione di Consiglio comunale, che viene regolarmente 
sottoscritta, di approvazione del suddetto regolamento allegato alla stessa proposta. 
Il Consigliere Romano si riserva di presentare emendamenti in sede di Consiglio comunale qualora 
lo ritenga utile. 
 
Si procede alla trattazione del II punto all’ordine del giorno: (Proposta di delibera del regolamento 
sull’istituzione Albo Comunale Avvocati). 
Si procede alla discussione 
Il Presidente legge gli articoli del testo e si provvede ad apportare alcune modifiche. 
Viene formalizzata la proposta di deliberazione di Consiglio comunale, che viene regolarmente 
sottoscritta, di approvazione del suddetto regolamento allegato alla stessa proposta. 
Il Consigliere Romano si riserva di presentare emendamenti in sede di Consiglio comunale qualora 
lo ritenga utile. 
 
Relativamente al III punto all’ordine del giorno (Proposta di delibera del regolamento incentivi 
alle attività produttive ) all’unanimità si decide di rinviare il punto. 
 
Non essendoci più argomenti da trattare, alle ore 19,00  il  Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
Il Presente verbale viene letto e sottoscritto 
 
Firme: 
   
Bevilacqua Filippo Alessandro – Presidente ______F.to  Bevilacqua Filippo_______ 

 
Stuppia Chiara  – Consigliere_______F.to Calogero Falzone_________ 

 

   Falzone Calogero – Consigliere _____F.to Chiara Stuppia_______________ 
 
Romano Silvia – Consigliere ______ F.to Silvia Romano_____ 
 
Calì Vincenzo – Consigliere _______ F.to Vincenzo Calì_______ 
 
 
 
Segretario verbalizzante Adriana Carmela Tecla Puzzo ____F.to Puzzo Adriana Carmela Tecla_ 

 

  
  
 
 

   

 

 

 

 
 
 
 
 


